

Medienmitteilung vom 27. Mai 2019

Männedorf mit neuem Erscheinungsbild

Ab dieser Woche tritt die Gemeinde Männedorf mit einem neuen Logo auf. Briefe, Broschüren, Flyer und die beleuchtenden Berichte sind neu gestaltet. Mit dem neuen Erscheinungsbild werden die Farben blau für das Wasser des Sees und gelb für die Sonne als Gestaltungselemente verwendet.

Der Gemeinderat und die Schulpflege entwickelten in einem gemeinsamen Vorgehen und unter Einbezug einer auf Erscheinungsbilder spezialisierten Agentur ein neues Logo. Dabei legten die Behörden einen Fokus auf die Weiterentwicklung und zeitgemässe Interpretation des bisherigen Logos. Neu befindet sich beispielsweise das in Gelb angedeuteten Wappenschild auf der rechten Seite des Worts «Männedorf». Ein weiterer Grund für die Erneuerung sind die heutigen Anforderungen an ein Logo: Es muss an verschiedenen Orten farbig oder schwarz/weiss flexibel eingesetzt werden können und ein zeitgemässes Design aufweisen.

Einheitliches visuelles Erscheinungsbild

Im neuen Logo wird zudem bewusst auf die bisherigen Bezeichnungen «Gemeinde», «Schule» und «Infrastruktur» verzichtet. Die Angaben des Absenders stehen bei Briefen beispielsweise künftig in der Fusszeile.

„Das neue Logo und der gestaltete Beleuchtende Bericht sehen frisch und ansprechend aus und repräsentieren Männedorf sehr gut“, so Gemeindepräsident André Thouvenin.

Einführung und Rollout

Der Start für das totalüberarbeitete Erscheinungsbild gibt der beleuchtende Bericht für die Gemeindeversammlung vom 24. Juni 2019. Dieser erscheint mit den neuen Gestaltungselementen und farbig. Die Behörden sind überzeugt, insbesondere im digitalen Zeitalter, mit einem ansprechenden gedruckten Bericht die Informationen über bevorstehende Geschäfte und die Mitwirkung an Versammlungen und Abstimmungen aktiv zu unterstützen.

Im laufenden Jahr folgen die weiteren Erzeugnisse der Gemeinde mit dem neuen Logo und den neuen Gestaltungselementen.

Männedorf liegt am rechten Zürichseeufer im Bezirk Meilen des Kantons Zürich. Zurzeit zählt die Seegemeinde rund 11'000 Einwohner. Die Abteilung Steuerung und Entwicklung ist die leitende Koordinationsstelle der Gemeindeverwaltung. Neben der Geschäftsleitung des Gemeinderats beinhaltet ihr Aufgabengebiet die Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit, die Informatik und das Personal.

Neues Logo:

Männedorf 

Das Logo besteht aus dem neu gestalteten Otter mit Fisch im angedeuteten gelben Wappenschild und dem Zusatz Männedorf im Schrifttyp „Mirjam libre“. Der Otter steht rechts der Schrift und rundet so das Logo ab, das auf dem Brief links platziert ist.

Vorschau Titelseite Beleuchtender Bericht:



Auskünfte für Medien

André Thouvenin, Gemeindepräsident
andre.thouvenin@maennedorf.ch
044 920 31 36

Jürg Rothenberger, Gemeindeschreiber
juerg.rothenberger@maennedorf.ch
044 921 66 23